

Arabia Saudita explora oportunidades de inversión en Perú y destaca su liderazgo como productor de cobre

Viceministro de Recursos Minerales y Asuntos de Tierras del Ministerio de Industria y Recursos Minerales del Reino de Arabia Saudita, Abdulrahman Al-Belushi, dijo que su país requiere materiales para garantizar la ejecución de sus proyectos, identificados en 12 sectores clave.



Arequipa, 23 de setiembre del 2025. El viceministro de Recursos Minerales y Asuntos de Tierras del Ministerio de Industria y Recursos Minerales del Reino de Arabia Saudita, Abdulrahman Al-Belushi, señaló en el primer día de la Cumbre Minera de PERUMIN 37 que exploran oportunidades de inversión en Perú.

“Estamos investigando lo que podemos hacer juntos entre Perú y Arabia Saudita. Esperamos tener ideas más concretas en estos días de PERUMIN 37”, dijo.

En ese sentido, comentó que se quedó asombrado por la producción de cobre en Cerro Verde, en Arequipa, y por ello calificó al Perú como “un país de cobre por excelencia”. “Ustedes son fuertes en este sector, lo han hecho bien”, agregó.

También mencionó que existen muchos campos en los que ambos países pueden colaborar; por ello, vienen sosteniendo conversaciones con diferentes sectores, como la minería. “Queremos ver cómo podemos aprovechar el cobre del Perú”, indicó.

Arabia Saudita trazó una estrategia nacional que prioriza 12 sectores fundamentales vinculados a la industria farmacéutica, automotriz, aviación, entre otros. Asimismo, mencionó la construcción de la ciudad futurista *The Line*, una urbe sin automóviles, de solo 200 metros de ancho y 170 kilómetros de largo, que debería terminarse en 2030.

Para sacar adelante estos proyectos, implementaron un programa nacional para identificar necesidades y realizar esfuerzos diplomáticos que faciliten las inversiones en

sectores clave. “Arabia Saudita necesita materiales y la colaboración de todos los países”, indicó.